



**UFAP**  
UNSa Justice

CD Saint-Mihiel

# SOS carcéral

à l'intention de l'autorité  
qui prendra en compte ce papier

3 juillet 2024

Ce 2 juillet 2024, encore deux de nos collègues ont été agressés : un au genou et l'autre ayant reçu une droite en plein visage.

## **LES CONSTATS SONT ACCABLANTS :**

- Manque d'effectifs énorme et croissant
- Agressions sur Personnels devenues récurrentes et de plus en plus violentes !!!
- Etablissement bondé, QD/QI plein en quasi-permanence !!!!
- Violences entre détenus, trafics débordants
- Piste d'atterrissage pour des colonies de drones

Nous n'avons plus de mots ni l'envie de les trouver pour décrire l'enfer que nous vivons. Nous sommes censés traiter l'humain avec pour but la « réinsertion » mais nous travaillons dans une poubelle dont on a refermé le couvercle et qui dégueule de partout. Nous tentons d'apaiser des sauvages qui n'ont pour beaucoup aucune envie de réinsertion...

**Face à ces agressions et ces constats qui démontrent la faillite inéluctable de notre système carcéral, quelles sont les réponses de nos autorités ????**

Le bureau local